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其实，国内体坛“子承父业”的远远
不止以上3位，而且并不只有国内体育
明星喜欢让下一代“子承父业”。

■郎平女儿白浪

现任中国女排主帅、“铁榔头”郎平
的女儿白浪，是一名相当出色的排球运
动员。白浪不止一次表示，几乎每一场
比赛她都会寻求母亲郎平的帮助和意
见，在比赛中不断调整自己。白浪立志
要成为像母亲一样伟大的排球运动员。

■王治郅儿子王熙麟

曾经被视为中国篮球一面旗帜的

王治郅，其爱子王熙麟从身高和技术上
也继承了大郅的基因，非常优秀。大郅
认为，儿子完全有可能也有能力超越自
己，成为中国男篮的领军人物。

■邹市明儿子“轩哥”

作为中国拳坛最伟大的拳击手，邹
市明的儿子“轩哥”才几岁就能有模有
样地和父亲“对垒”，虎父无犬子，邹市
明的儿子雄霸拳坛或许只是时间问题。

■马尔蒂尼家族

提起马尔蒂尼家族，整个欧洲足坛
都会肃然起敬，这不仅是因为老马尔蒂

尼和小马尔蒂尼都是 AC 米兰俱乐部
史上最传奇的球星，父子俩一生从未效
力其他俱乐部更是当世奇葩，只此一
家。而家族的第三代小小马尔蒂尼，如
今也在红黑军团青年队效力，进入一线
队只是时间问题。

■阿里女儿莱拉

虽然莱拉在拳击上没有取得与其父
一样伟大的成就，早年还因为健美的身
材和姣好的面容而当过模特，但在20世
纪90年代投身拳坛后，莱拉展现了惊人
的天赋，在前23战中全胜不说，还20次
直接击倒对手获胜，最快的一次她只用
了56秒便打倒对手。（据《重庆商报》）

体坛“接班人”
都是神一般的存在

姚明3岁女儿身高1.1米以上达女篮
标准，郝海东16岁儿子现效力西乙俱乐
部，李永波之子天赋高或成世界冠军——

近日，姚明携妻女和NBA公牛队主力中锋诺阿共同出
席2013姚基金慈善赛学校探访活动。由于姚明爱女姚沁蕾
甚少在媒体前露面，因此，当天一直跟着妈妈叶莉的小沁蕾
引来大量媒体的关注。据记者们目测，上个月刚满3岁的小
沁蕾身高至少在1.1米以上，远超同龄孩子（3岁女童身高一
般在95厘米左右），看过照片的网友纷纷感叹小沁蕾是“意
料之中的接班人”。在中国体坛盛产明星的年代，又有哪些
我们熟知的明星后代“子承父业”？

姚明能够成为全球极具影响力的篮球
巨星，首先得益于优良的篮球基因。其父
亲姚志源曾是国家男篮的球员，母亲方凤
娣也曾是上海女篮的球员，这注定了他们
的孩子也要与篮球结缘一世。而姚明也没
有辜负父母的期望，17岁便代表上海篮球
队参加了全运会，并因为在与王治郅的对
决中扇了盖帽王两个大帽而一战成名。他

之后步入职业生涯并转战NBA，最终成为
影响一代人的超级巨星。

如今，姚明和叶莉（曾是中国女篮中锋）
的女儿姚沁蕾刚3岁身高至少在1.1米以上，
根据遗传医学专家给出的遗传身高计算公
式，小沁蕾今后的身高在1.94米至2.08米，
无疑将成为女版姚明。如果小沁蕾对篮球也
感兴趣，将成为今后中国女篮的“擎天柱”。

姚沁蕾 篮球家庭下一位“擎天柱”

作为中国足球史上最出色的前锋之
一，郝海东因速度奇快、脚下灵活而长期担
当国足“第一尖刀”的角色。一向心直口
快的他因为时常发表一些惊人言论，而
赢得了“郝大炮”的外号。不过，“郝大
炮”的儿子郝润泽与父亲比起来，有过之

而无不及。这名 1997 年出生的小伙子
初出茅庐就令人惊叹，2011 年只有 14 岁
的郝润泽就进入北京国安梯队；2013 年
5 月，郝润泽在西班牙乙级联赛打进职业
生涯的首个进球。郝润泽立志“希望 18
岁时我赶上老爸”。

郝润泽 郝海东之子立志超父亲

作为国家羽毛球队的著名总教练，
李永波在中国羽毛球队处于低谷时接
手，经过多年经营，他将国羽带成了一支
无敌之师，他培养出的世界冠军有几十
位。在不久的将来，李永波还将培养出
他最关心、最熟悉、最有成就感的世界冠
军——儿子李根。

1992年出生的李根小小年纪便崭露
头角，就连李永波自己都惊叹儿子的惊
人天赋，称他虽然打羽毛球的时间不长，
但已经可以打败很多高年龄段的选手，
这对他来说很不容易，具有培养价值。

目前，李根已经获得过世青赛团体
冠军、单项第三名，在2010年和2011年
全国青年羽毛球锦标赛上获得男双冠
军。而他已经将下一个目标，瞄准了世
界冠军。

（本版图片均为资料图片）

李根
李永波爱子天赋不输爹

相关
链接 体坛大腕后继有人

中国足协与前任国足主帅卡马乔的
解约谈判因分歧过大而“谈崩”，西班牙人
铁了心要去国际足联“告御状”，以此捍卫
自己的利益。从上周五到上周日，包括中
国足协、万达集团老总王健林和一些业内
专家都对此事发表了自己的看法。

足协律师：还想接着谈

面对与卡马乔及其团队“谈崩”的结
果，参与本次谈判的中国足协法律顾问田
凤常律师表示，双方共有过两次谈判。首
次谈判时，足协认为卡马乔未能完成合同
约定的义务，并选择了提前终止合作。对
于终止合作后的补偿额度，双方预期差距
很大，致使谈判陷入僵局。第二次谈判结
束后，卡马乔通过两封邮件表明“如中国
足协不接受其条件即视为谈判破裂，并将

诉诸国际足联”。而足协方面则希望协商
解决问题，并随时准备开展进一步谈判。
当然，若卡马乔执意上诉，足协也会尊重
对方的选择。

据记者了解，一旦卡马乔律师决定就
解约纠纷上诉至国际足联，后者将负责就
此事进行调查、取证并对当事双方进行调
解。只有在调解无效的情况下，才会启动
法律程序，并由国际足联争议解决庭负责
裁决。

这样看来，足协和卡马乔有可能在国
际足联的斡旋下继续谈判，并为最终达成
和解共同努力。

王健林：“告状”只是谈判技巧

聘请卡马乔及其团队的出资方万达
集团在得知卡马乔要去国际足联告中国

足协后，董事长王健林就此做出回应。他
略带不屑地表示，卡马乔此举只是一种谈
判技巧，“即便是将官司打到国际足联，最
多也就是支付全额工资，而且全额工资没
有媒体爆出来的那么高”。

在外界一致认为中国足协在聘请和
解约卡马乔的过程中都存在重大失误的
情况下，王健林却认为聘请卡马乔并非完
全失败。“如果成功与否完全是以成绩来
论，当然这一次可能是失败的。但是如果
没有这种选择，怎么能鉴别出哪位名帅对
中国足球更好呢？”他坦言，不能因为卡马
乔的失败，就彻底否定中国足球未来聘请
洋帅帮助自己提高水平这条路。

此外，王健林还否定了万达集团帮助
中国足协选择卡马乔的传闻，“我们只是
提供了一份四五人的推荐名单”。当然，
万达与中国足协的赞助合同还有 1 年才

到期，王健林承诺：至少在未来1年里，万
达还将继续赞助中国足球。

专家：足协胜率很小

著名足球评论员金汕则力挺卡马乔，
他认为卡马乔向国际足联告状是无奈的
选择，通过仲裁机构的法律程序替自己主
张权益无可厚非。

“对方有可能只是吓唬中国足协，但
如果卡马乔真的把中国足协当成被告，足
协胜率很小。”他表示，足协之所以造成今
天这么被动的局面，是因为在签下卡马乔
之初缺乏最根本的契约精神。官员一拍
脑袋就把这个事情定下来了，等问题显露
出来才发现原来吃亏了，但这也是双方签
订的“不平等”协议给了对方这样的机
会。 （据《北京日报》）

有人认为此举只是为了增加谈判砝码，足协方面表示希望继续谈判

卡马乔欲到国际足联“告御状”

本报讯（记者 张锐鑫 通讯员 邢国涛）我市校园
足球队又传捷报。在日前举行的河南省首届校园足球
冠军杯赛上，代表我市参赛的西工区白马小学和涧西
区西苑路实验小学分获小学女子甲组冠军和小学男子
甲组亚军。

此次校园足球冠军杯赛由省体育局、省教育厅主
办，吸引了来自郑州、洛阳、开封、新乡、许昌等地的多
支代表队参赛。比赛采取单循环赛制，4日至7日进行
小学组比赛，8日至13日进行中学组比赛。据悉，市东
方高级中学和市第二实验中学将代表洛阳分别参加高
中男子组和初中男子组比赛。

另外，西苑路实验小学的贾博彦和白马小学的刘
雨睿分别获本次冠军杯赛小学组男、女最佳射手。

全省首届校园足球冠军杯赛
小学组比赛落幕

白马小学队
获女子甲组冠军

在将超级中锋霍华德揽入队中之后，休斯敦火箭
队明显多了几分底气，火箭队主教练麦克黑尔在7日
接受媒体采访时表示，现在这支火箭队足以匹敌任何
对手。

麦克黑尔目前正在奥兰多观看夏季联赛的比赛，
他说：“我很期待整支队伍集合的那个时候，我觉得我
们可以匹敌任何一个对手。”

本赛季自由球员市场最抢手球员霍华德5日在推
特上表示，已经同意与火箭队签订一份四年8800万美
元的合同，这意味着哈登与霍华德的组合将成为火箭
队未来四年的核心框架。

（据新华社华盛顿7月7日体育专电）

“魔兽”确定要加盟
火箭主帅“豪气”生

坚持每年7月在城市街头和公园绿地举行的上海
夏季音乐节7日晚再度启动。应音乐节之邀，备受瞩
目的新民乐代表人物龚琳娜将在12日晚的演出中登
场，她将“穿越”古今，挑战由丈夫老锣作曲的《爱之
歌——李清照宋词系列组曲》，同时还将与上海民族乐
团合作献演大乐队版的《忐忑》。

龚琳娜早前在接受采访时说，演唱《忐忑》之类的
新民乐作品只是自己艺术生涯的很小一部分，她个人
更大的梦想是弘扬中国古代的诗词歌赋。她说，此次
选择在上海浦东陆家嘴中心绿地演出，希望与周边浓
厚的商业氛围形成强烈反差，通过展示中国民乐的独
特魅力，唤醒大家对民乐的热情。

（据新华社上海7月8日专电）

龚琳娜将挑战
“李清照组曲”

在情景喜剧《我爱我家》开拍20年纪念日，其姊妹篇
《我们一家人》7日在京开拍。该剧依旧由英达导演，讲的
是家住天津曲艺团大院的潘文海一家老少的生活故事。

据英达介绍，《我们一家人》由80后网络作家东东枪
担任总编剧，梁天、王茜、李绪良、裘英俊、李汉南、英豪、
李增瑞、张国丰、杜沁怡、颜冠英主演，计划拍摄120集。

英达说，《我们一家人》不是《我爱我家》的续集，而
是姊妹篇。“我会尽量让这部剧更贴近当下，更富有今
天的时代特色，离今天老百姓的生活近一些，再近一
些。” （据新华社北京7月8日专电）

英达开拍
《我爱我家》姊妹篇
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中国足协8日公布了最新一期男足国家队备战东
亚杯赛的23人集训名单，22岁以下国家队主教练傅博
将以代理主教练身份率队赴韩国，国安队的攻击型中
场张稀哲入选这份名单，而在负于泰国队那场“惨案”
中表现不佳的赵旭日等几名队员落选。

在这份名单中，最为引人注意的是广州恒大队赵
旭日、冯潇霆、秦升和赵鹏等几名队员的落选，因为在
主场惨败给泰国队之后，这几名场上表现不佳的球员
在赛后成为网友攻击的焦点。而中国足协此后又表态，
在中泰之战中表现消极的球员将不会入选东亚杯赛的
大名单。

这次名单中恒大俱乐部依然有张琳芃、郑智、曾
诚、郜林、黄博文、孙祥和荣昊7人入选，山东鲁能队有
5人入选。这份名单中的一大看点是张稀哲的入选，这
名本赛季在联赛和亚冠中均有出色表现的进攻好手或
将增强国足的中前场攻击力。另外，上海东亚队的武磊
和杭州绿城队的石柯也榜上有名。

国足将于7月15日下午集合，准备赴韩国参加20
日开始的东亚杯赛。（据新华社北京7月8日体育专电）

国足备战东亚杯赛名单出炉

赵旭日等“如约”落选
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